



Ya suma tres victorias en línea en juegos centrocariibes, de Veracruz 2014 a San Salvador 2023. Además reinó dos veces como parte del equipo cubano. Los judocas acumulan ya ocho preseas.

San Salvador.- LA CORONA de Magdiel Estrada y otras tres preseas aportaron hoy los equipos cubanos de judo en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe con sede principal en esta capital.

Magdiel hizo realidad los pronósticos al reinar en la división de los 73 kg, con lo cual sumó su tercer lauro individual en línea a este nivel y su quinto en general.

El matancero superó por ippon al boricua Michael Ruiz, por hansoku-make (tres shidos) al mexicano Gilberto Cardoso y por idéntica vía al dominicano Antonio Tornal, en la final, pero en extensión a regla de oro.

«Ya suman tres los juegos centroamericanos y del Caribe en que me impongo, gracias al colectivo técnico y los atletas que están acá y en Cuba. El último combate se complicó un poco, pero al final supe sobreponerme y alcanzar este resultado», expresó Estrada en la zona de entrevistas.

«La idea fue siempre llevar la iniciativa del combate. Uno se va dando cuenta de la estrategia

del rival en medio de las acciones. Yo impuse la mía y me llevé la victoria», agregó con la tranquilidad que le van dando los años sobre los tatamis.

«Los judocas estamos haciendo un gran aporte a la delegación, se nos han ido algunas medallas, pero esperen otras con los compañeros que faltan. Siempre saldremos a dar lo mejor sobre el tatami», concluyó quien a este nivel ha disfrutado además de dos triunfos por equipo.

Dos cubanos cayeron en finales este domingo: Maylin del Toro en los 63 kg y Jorge Martínez en los 81 kg. La novel Idelannis Gómez se agenció bronce en los 70 kg.

Maylin venció por ippon a la guatemalteca Keyla Navas y a la dominicana Katherine Otaño antes de ceder por el oro ante la representante de México, Prisca Awiti, quien logró waza ari en la extensión a regla de oro. Visiblemente perturbada, la cubana rehusó hablar con la prensa muy amablemente.

Martínez superó por ippon al nicaragüense Julio Tardencilla y por waza ari al panameño Alexis Harrison. En la final ante el boricua Adrián Gandía recibió un waza ari inicial que le obligó a forzar el combate, trance en que sufrió otra acción y el ippon definitivo.

«Hace un mes le pude ganar, pero ahora tocó a él la mejor parte. Esta división tiene mucho nivel y suceden estas cosas. Estoy contento por la medalla, aunque no satisfecho», expresó el subcampeón.

En cuanto a Idelannis, inició su competencia con triunfo por ippon sobre la azteca Katia Castillo, pero luego no pudo contra la venezolana Elvismar Rodríguez (waza ari), a la postre reina del peso. Para subirse al podio superó por waza ari a la jamaicana Ebony Drysdale.

Con cuatro coronas, dos medallas de plata y dos de bronce, los judocas cubanos se encaminan a una muy positiva actuación en estos Juegos, sobre todo porque aún restan por competir figuras claves como Idalys Ortiz, Kaliema Antomarchi, Iván Silva y Andy Granda, más las justas por equipo.